

1  
( N° 195. )

---

## Chambre des Représentants.

---

SÉANCE DU 5 JUIN 1840.

---

*RAPPORT* fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur CHRÉTIEN THIÉDÉ.

---

### NATURALISATION ORDINAIRE.

---

MESSIEURS,

Par requête adressée à la Chambre des Représentants, le 10 octobre 1837, le sieur Chrétien Thiédé, musicien, à Namur, demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire est né à Stralsund (Allemagne), le 29 octobre 1794. Il habite la Belgique depuis 1817, a épousé une Belge en 1823 et est père de deux enfants. Le 8 août 1831, il fut blessé à la retraite de Hasselt ; cette blessure l'a obligé de quitter le service ; il était musicien au 10<sup>e</sup> régiment de ligne.

Les diverses autorités qui ont été consultées s'accordent à dire que sa conduite morale et politique est très bonne, qu'il est attaché à l'ordre des choses actuel, vivant honnêtement de son état de musicien et de revendeur de bière et qu'il mérite la faveur qu'il réclame.

*Le rapporteur,*

*Le président,*